
Einwände gegen die Niederschrift über den öffentlichen Teil der letzten Sitzung werden nicht 
erhoben. 
 
 
 
Bevor in der Tagesordnung fortgefahren wird, erläutert Frau Sonntag ausführlich die Situation 
der Folgekosten für den Neubau des Jugendcafés aufgrund der bisher vorliegenden Daten. Die 
Ausführungen sind als Anlage 1 dem Protokoll beigefügt. 


